

## 各セクションの報告・情報

## THE 現場

ばれっとインターナショナル・  
ジャパン (PIJ)

～モンゴル出張帰国報告会～

今回のばれっとつうしんの3ページ～7ページで特集したモンゴル出張の「帰国報告会」が、10月22日(火)に渋谷区リフレッシュ氷川で行なわれました。発表者である通所員、職員、親、ボランティアを含めて、会場にはおよそ50人が集まりました。スライドや映像を通して、出張に参加した皆さんの現地でのがんばりがとてもよく伝わってきました。ばれっとが現地のニュースに取り上げられた映像が流れた際には、今回同行し、報告会当日も会場に来てくださったヒシゲーさんがその場で通訳してくださり、臨場感とユーモアにあふれる報告会でした。報告会まで毎日のように「緊張する～!」と言いながらもしっかりと準備を重ねてきた村上さんと田代さんの発表は、とても堂々としていて立派でしたよ。お疲れ様でした。



【時には笑いも起こる楽しい報告でした】

&lt;&lt;報告会を聞いた来場者の感想&gt;&gt;

●おかし屋ばれっと通所員 小西健也

僕は4年前にスリランカに出張したことがあります。今回の報告会では、モンゴルで田代さんがクッキーの型抜きをしているのを見てすごいなと思い

ました。また村上さんとモンゴルの皆と一緒に餃子を作ったり、ボールで遊んでいたのがおもしろかったです。

●おかし屋ばれっと通所員 田中千智

報告会のビデオの中で、田代さんがモンゴルで一生懸命クッキーを作っていたのがかっこよかったです。村上さんは出張から帰ってきてから、前よりも仕事をがんばっていると感じます。私はまだ海外出張に行ったことがありませんが、飛行機には慣れているので、もし海外出張のチャンスがあつたら私にもできると思います!

●おかし屋ばれっと通所員 親

田代真紀子

今回の訪問で、通所員代表の村上さんと息子の和裕の2人は、現地でクッキー作りとデモンストレーションを無事成功させることができました。2人とも緊張して大変だったと思いますが、立派にやり遂げることができたとの報告を聞き、大変嬉しく思っています。報告会では現地での様子を見ることができ、ばれっとの活躍を今更ながら実感しています。息子はてんかんの持病があり親として不安はありましたが、大げさですが清水の舞台から飛び降りるつもりで彼を送り出して本当に良かったと思っています。息子にとって良いチャレンジとなりました。ありがとうございます。モンゴルの今後の障がい者就労促進を期待しています。

(おかし屋ばれっと 村井沙和子)

## たまり場ぱれっと

～サンシャインダンス出演！  
ステージ3本立て！！～

10月は、6日（日）に恵比寿文化祭、20日（日）にドレミファダンスコンサート、26日（土）にプロバスケットボール（Bリーグ）ハーフタイムショーと出演ステージが続き、サンシャインダンスが大活躍しました！この日のために、毎回のダンス教室に加え自主練習も行ない、全員で猛特訓をしてきました。恵比寿文化祭では、悪天候の中ながらも元気いっぱいのサンシャインダンスで会場を盛り上げました。ドレミファダンスでは、秋篠宮家佳子様が今回も来賓でお越しになり、メンバーも大喜び！ハーフタイムショーでは楽しみながら全力で演舞をしました！全イベント最高の笑顔とパフォーマンスで会場に笑顔と元気のぱれっとらしい花を添えることができました。（よしおか）

## おかし屋ぱれっと

～パンづくりに挑戦～

たまり場ぱれっと運営委員のOBがパン作りを教えに来てくれました。わたしの学生時代のボランティアの後輩の安藤直子さん、パン作り教室にも通うかわら、家でもパンを作っているとのこと。企業販売で度々「パンはないの？」と聞かれる事が多いこのごろ、いよいよパンづくりに挑戦。まずは基本からということで、コッペパンからスタート。おかし屋ぱれっとでパンを作るのは初めての試み、お店でパンを販売できたらと夢はふくらみます。吉井さんと竹森さんが計量から生地が発酵・成型まで体験しました。チョコ・レーズン・イチジククルミ、味は最高でした。（そうま）



【成形もばっちり！】

## ぱれっとホーム

いばらきけんたび  
～茨城県へバスハイクの旅～

9月28日（土）渋谷区障害者団体連合会知的部のバスハイクが行なわれました。今年の行先は茨城県。しぶやなかよしぐる一ぷの皆さんと一緒に車中で楽しくカラオケを歌ったり、ガイドさんの案内を聞いている間にフラワーパークに到着。フラワーパークでは日陰で休んでいたたりフラワーサイクルに乗ってみたり、各々マイペースに楽しみました。その後水戸ドライブインで豪華昼食を堪能、1階お土産売り場で買物をし、皆さんいそがしくし過ごしていました。旅の最後はブドウ狩りへ。食後のデザートに沢山ブドウを食べて幸せそうな笑顔が多く見られました。今年も楽しかったとの言葉や笑顔が多く楽しい旅になったのではないかと思います。来年度もお楽しみに。（さとう）